

## 『BDS バイクセンサー 新 CM 発表会』事後レポート

野性爆弾くつきー!がパンダの乗り物で会場に登場!!

人生初の挑戦! ヘルメットのカスタムペイントでは、くつきー!ワールド全開の結果に

株式会社ビーディーエスは、2023年9月4日(月)より、同社が展開するバイク&パーツ検索サイト「BDS バイクセンサー」の新CMを放映開始いたします。これを記念して、『BDS バイクセンサー 新CM発表会』を開催いたしました。

当日は新CMにご出演いただいた野性爆弾くつきー!に登壇いただき、今回お披露目した新CMに関する撮影秘話をはじめ、バイク選びにおけるこだわりなどを語っていただきました。またイベントでは、ヘルメットのカスタムペイントにも挑戦し、アーティストとしても活動している、くつきー!ならではの独特すぎる作品が完成しました。



### ■パンダの乗り物に乗ってイベント会場に登場したくつきー!

「(パンダの乗り物の)大きい背中で小2の頃のお父さんのことを思い出しながら乗ってましたわ!!」

前回の発表会では、自転車で登場したくつきー!でしたが、今回は、パンダの乗り物に乗って会場に登場。存在感を放ちながら、ゆっくりと登場したくつきー!は「この歳になって、パンダの乗り物に乗るとは思ってなかった!! パンダの乗り物って思いのほか、ゆっくりなんですわ。」とコメント。くつきー!ワールド全開の登場に参加者からも大きな歓声が上がりました。

今回の新CMについて感想を聞かれると、壁を突き破ってBDSバイクセンサーと書かれたお尻が出るシーンを指して「いいお尻でしょ。この日のために、ヨガ行って、ヒップアップの体操してきました。」と話しました。



さらに、撮影場所である奥多摩の廃墟について「天然の朽ち具合でした」と表現し、MC から廃墟に泊まりますか？との質問に「泊まれるか!!」と食い気味に答えました。

### ■ バイク愛溢れるエピソードを披露！バイク選びでのこだわりは「見た目でしたかない!!」

トークセッションでは、バイクをこよなく愛するくつきー!がバイク選びの中でのこだわりを聞かれると「見た目でしかない。バイクの性能も素晴らしいものがたくさんあるけど、やっぱり乗ったときのフィット感。フィーリングが大事。女性もフィーリング。」とコメントしました。また、ゴールド免許保有者でもあるくつきー!。バイクに乗る上で気を付けていることを聞かれると、「乗ってない人に迷惑をかけないことです。鉄のモンスターを扱うわけですから。」とコメント。

さらに、8月19日「バイクの日」に開催されたイベント「BDS バイクセンサー 真夏の祭典」で、オートバイ神社に参拝したことについて聞かれると、「多くの方々に来ていただき、盛り上がりました。灼熱で、顔から汗が吹き出し、スチーマー太郎でした。」とくつきー!らしい型破りな回答も飛び出してきました。



### ■ ヘルメットのカスタムペイントはくつきー!ワールド炸裂!!

#### 人生初の挑戦に「球体なので、うまくいか不安。」とコメント

イベントでは、色々なバイクやバイクツールが購入できる BDS バイクセンサーにちなんで、ヘルメットのカスタムペイントに挑戦したくつきー!。今回の新 CM のテーマである「ホラー」にちなんで、「くつきー!自身が怖いと思うもの」をテーマに世界に一つだけのオリジナルヘルメットを制作しました。くつきー!の創作風景を見てビートンは、「くつきー!ワールドが始まっている!!」「歯茎のところなど細かいところもやって、素晴らしいと思います。」と話しました。

完成したカスタムペイントのテーマを伺おうと、「吉本新喜劇に所属しているやなぎ浩二という、老いて老いて老い崩れている芸人さん（を書きました。やなぎさんを見て）老いて怖いなと思って書きました。」と、くつきー!の世界観が溢れたカスタムペイントを披露しました。



●登壇者プロフィール●



**野性爆弾くっきー！（やせいばくだん）**

1976年3月12日生まれ、滋賀県出身。

日本のお笑い芸人。吉本興業所属。

コンビ・野性爆弾として活動。

ネタ作りからコントの小道具まで全て自身が手掛けている。

彼の生み出す作品は、日本では他に類を見ない、オリジナリティあふれている。

彼の作品は、モノクロや色を多く使った作品まで多岐にわたる。

彼の絵の描き方は、油性マジックとアクリル絵の具を使う。

誰かに習ったわけではなく、全て独学。陰影のつけ方も見事に描かれている。

時には自分の顔面をキャンバスにし、日本だけでなく海外の著名人・有名人の顔を真似たメイクを施した、写真作品も制作。似てないようで似ている作品の数々は、その独特な作品にはまる人も多い。日本各界のクリエイター・タレント・著名人などに、幅広くファンを持つほどに多数存在している。

● BDS バイクセンサーについて ●



2022年4月に、会員向け2輪オークションの最大手である株式会社ビーディーエスがオープンした、一般ユーザー向けのバイク&パーツ検索サイト。すぐに理想のバイクが見つかるシンプルな操作性で、「探しているオートバイがなかなか見つからない」「新車を注文しても納車まで数ヶ月待ち」「サイトを見ても在庫車と注文車が混在している」、そんなユーザーの悩みに応えるべく、即購入可能なバイク情報だけを掲載している点が特徴。

※「BDSバイクセンサー」の詳細については、下記のホームページをご覧ください。

サイト URL : <https://www.bds-bikesensor.net/>

● 会社概要 ●



株式会社ビーディーエスは、二輪車販売店のための総合サービス会社を標榜し、中古二輪車流通の環境整備とさらなる活性化を目指し 1983 年、株式会社バイク・データ・サービスとして誕生いたしました。以来、私たちは、それまで不透明であった中古二輪車流通ビジネスおよびその市場に陽の光をあてるべく中古車のメーカー、いわば“5番目の国内メーカー”として、広く会員店様のお役に立てることを志して参りました。また、二輪市場に中古車相場を確立し中古車流通の浸透・活性化に貢献するなど、中古車オークションのパイオニアとして、さらには国内シェア No.1（車両出品台数）のリーディング・カンパニーとして、業界内外の皆様から厚い信頼を頂いています。

サイト URL : <https://www.bds.co.jp/company/>